

**ELECTIONS  
RÉGIONALES**  
14 & 21 MARS 2010

**AGRICULTURE, SANTÉ...  
EXIGEONS ENFIN  
UNE ALIMENTATION  
SAINÉ !**

 **EUROPE  
ÉCOLOGIE**



Les Verts



[regions-europe-ecologie.fr](http://regions-europe-ecologie.fr)

# Avec Europe Écologie, pour une alimentation saine et de proximité !



**Les pesticides** sont à l'origine de nombreux cancers et polluent notre environnement. Aujourd'hui, ils sont partout. Terres agricoles, domiciles, assiettes... Cela ne peut plus durer !



**Nos fruits et légumes viennent de trop loin !** Ils ne créent pas d'emplois locaux, mais en détruisent. Ils sont souvent de mauvaise qualité. Les grandes surfaces font des marges beaucoup trop importantes !



## **Le taux d'infertilité des jeunes générations est très élevé.**

L'alimentation est en cause. Le bio ne doit pas être réservé aux plus riches, il doit être accessible en priorité à nos enfants.



## **De moins en moins de terres !**

Chaque année sur l'ensemble de la France, l'équivalent d'un département de terre fertile disparaît sous le béton. Quand allons-nous réagir ?



# L'écologie maintenant, LES SOLUTIONS !



## Réduire l'utilisation des pesticides, c'est urgent !

Avec un grand courage politique, c'est possible.  
Nous pouvons lutter contre les produits phytosanitaires  
et aboutir à leur interdiction.



## Développer une agriculture biologique de proximité,

c'est créer de l'emploi local et économiser le surcoût lié au transport.  
Il faut nourrir les provençaux avec l'agriculture provençale !



## Introduire la nourriture bio dans les cantines scolaires,

c'est permettre à nos enfants de manger sainement des fruits  
et des légumes du pays sans craindre pour leur santé. C'est urgent !



## En aidant à l'installation de jeunes agriculteurs,

en dynamisant l'agriculture locale et de proximité,  
nous pouvons résolument défendre nos terres fertiles  
face au béton.



# L'écologie maintenant !

ELECTIONS  
RÉGIONALES  
14 & 21 MARS 2010

Notre nourriture n'est pas une vulgaire marchandise.

Hier, des politiques irresponsables ont choisi de faire venir nos légumes par camions.  
Hier, des promoteurs cupides ont choisi de bétonner sans scrupules nos terres fertiles.

Mais cela n'est pas une solution durable.  
Dans nos régions, nous pouvons changer cela !

Ensemble, pour demain, nous pouvons encore préserver nos assiettes et nos campagnes en défendant une agriculture de proximité capable de créer plusieurs milliers d'emplois.

Pour les écologistes, la bonne solution, c'est relever le défi de l'alimentation saine.  
Pour notre santé. Pour nos emplois.

Le 14 mars, votons pour une région capable de sauver notre agriculture, notre alimentation et nos emplois.



José Bové, Eva Joly, Dany Cohn-Bendit

Imprimé sur papier recyclé - Crédit photo : Xavier Cartiat - Ne pas jeter sur la voie publique

## Je soutiens Europe Ecologie

Nom : .....

Prénom : .....

Adresse : .....

Tél. : .....

Mail : .....@.....

À envoyer à :

Europe Ecologie

6, rue Chaudron - 75010 Paris

Mail : [contact@europe-ecologie.fr](mailto:contact@europe-ecologie.fr)